

Miguel Díaz-Canel évoque l'appel de Fidel Castro à la paix mondiale



La Havane, 22 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évoqué ce mardi des propos tenus par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, sur l'importance de la paix dans le monde.

«La paix est seulement la condition première pour pouvoir verser d'une façon conséquente, les grands puits d'énergie et de ressources nécessaires pour que l'humanité toute entière et non seulement une partie, puisse vivre de forme honorable et décente » a tweeté le Chef d'Etat cubain.

Il s'agit d'une citation du discours que le Commandant en Chef a prononcé à la clôture de la réunion de la présidence du Conseil mondial de la Paix, au Palais des Congrès de La Havane, le 21 avril 1981.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220568-miguel-diaz-canel-evoque-lappel-de-fidel-castro-a-la-paix-mondiale>



Radio Habana Cuba